

## Fraincis – FR

L'UE est un peu plus verte depuis 45 ans

L'Irlande fait partie de l'Union européenne depuis 45 ans: les Irlandais peuvent voyager sans formalités, acheter des billets d'avion à prix réduit, téléphoner moins cher ou se former en Europe grâce à Erasmus. Leur santé et leur environnement sont protégés par des normes très strictes, que l'UE est en mesure d'imposer au monde grâce à la taille de son économie. Enfin, l'euro facilite et dope le commerce avec l'Europe et le reste du monde.

Au-delà des avantages économiques, l'adhésion à l'UE permet de joindre ses forces à celles des autres États membres pour mieux affronter ensemble les défis de demain ou soutenir des projets sociaux parfois moins connus, au plus près des citoyens. Par exemple, ces dernières années, en Irlande:

- l'ONG Good Energies Alliance Ireland, de Ballinaglera, a reçu le renfort de plusieurs bénévoles pour ses campagnes sur les sources d'énergie renouvelable, grâce au service volontaire européen;
- l'association U-Casadh, de Ferrybank, a bénéficié d'un financement du Fonds européen de développement régional pour ses activités de remise à l'emploi des anciens détenus;
- et Athlone, Mullingar et 17 autres villes ont bénéficié de fonds européens pour la revitalisation des centres urbains.

Tous différents, tous Européens: nous sommes «unis dans la diversité»!